

# Racing venció a Unión y se acerca a la cima de la Liga

La Academia derrotó 2-1 Tatengue en el Cilindro de Avellaneda por la 8va fecha del torneo local, lo que trepar al segundo puesto y quedar a solo dos puntos del puntero Huracán.

Racing volvió a la senda del triunfo y derrotó 2-1 Unión en el Cilindro de Avellaneda por la octava fecha de la Liga Profesional 2024. Santiago Sosa abrió el marcador, Gonzalo Morales logró el empate parcial para el Tatengue y Agustín Almendra consiguió el gol del triunfo que le permite a la Academia ser el único escolta de Huracán.

Tras el tropezón ante Sarmiento del pasado miércoles, el equipo de Gustavo Costas logró reponerse del golpe en condición de local y vuelve a quedar a tiro de la cima de la tabla de posiciones.

El primer gol de la tarde no tardó en llegar, Sosa aprovechó de la floja salida de Cardozo y con su cabezazo consiguió adelantar al dueño de casa a los diez minutos de la etapa inicial.

La visita niveló las aguas pero aun así le costó muchísimo recomponer las tablas en el marcador ante la férrea defensa del dueño de casa. Recién el empate llegó en el ecuador de la segunda etapa, cuando Morales anticipó un



Santiago Sosa abrió el marcador en el partido entre Racing y Unión, por la octava fecha de la Liga Profesional 2024.

centro desde la banda derecha para igualar la historia. Sin embargo, la alegría santafesina poco duró ya que Almendra volvió a adelantar a la Academia solo un minuto más tarde.

Un envío de Colombo que Salas no logró dominar sirvió para el volante, que se llevó la pelota y con su potente disparo venció la resistencia del arquero rival para decretar el 2-1 parcial y eventualmente definitivo.

No antes del pitazo final la visita quedó con un hombre menos en cancha por la

dura patada de Claudio Corvalán a Adrián "Maravilla" Martínez, a quien bajó con un golpe a la altura de las costillas que Sebastián Zunino sancionó con expulsión de manera directa.

Con este resultado, la Academia se coloca en la segunda ubicación en la tabla de posición con 16 puntos, a dos de distancia del líder Huracán, y lidera la Tabla Anual con 40 unidades.

Por el lado del Tatengue, la derrota lo mantiene en la cuarta plaza con 14 puntos (a falta de que dispute su

partido pendiente con Boca) y en lo que respecta al acumulado del año aparece en novena plaza con 34 unidades a su nombre.

En la próxima fecha, Racing buscará quedarse con la cima del campeonato cuando visite a Huracán en el Palacio Tomás A. Ducó en Parque de los Patricios mientras que Unión buscará volver a sumar de a tres cuando se enfrente a River en Santa Fe, en el primer partido del Millonario desde el éxodo de Martín Demichelis.

## JUEGOS OLÍMPICOS PARÍS 2024

### Rafa Nadal ganó y será rival de Djokovic

Tuvo que sufrir y aguantar, pero el tenista español derrotó a Marton Fucsovics, por 6-1, 4-6 y 6-4, y ahora se cruzará con el serbio en París 2024.

Rafael Nadal resistió a la amenaza del adiós y a otra eliminación prematura en la Philippe Chatrier. El español sacó adelante el mano a mano con el húngaro Marton Fucsovics, por 6-1, 4-6 y 6-4, para instalarse en la segunda ronda de los Juegos Olímpicos París 2024, donde ahora deberá enfrentarse ni más ni menos que a Novak Djokovic.

Djokovic, quien disfrutó de un benévolo trámite en su estreno en París, con un 6-0 y 6-1 frente al australiano Matthew Ebden, desafió a Nadal y le propuso un cara a cara en segunda ronda. "Yo ya he cumplido mi parte. Ahora tiene que cumplir con la suya", dijo cuando el español todavía tenía pendiente su compromiso y aún estaba en el aire su salida a la cancha. Ahora ya hay duelo, uno más para la leyenda.

El nacido en Manacor disipó las dudas y se adentró en el cuadro principal después de testar su físico y comprobar las sensaciones de su cuerpo después del esfuerzo del encuentro de dobles del sábado junto a Carlos Alcaraz ante los argentinos Máximo González y Andrés Molteni.

Sigue Nadal en París. En dobles y en individual. Sigue su idilio con la capital francesa. Detrás queda el costo y las consecuencias del esfuerzo.

### FRAN CERÚNDOLO: "NI SÉ CÓMO SALÍ A JUGAR"

El tenista argentino venía de salir campeón en Umag y durmió tres horas para llegar a tiempo a su debut en París 2024. Además, rindió con creces: 6-2 y 6-1 al chileno Barrios Vera.

Francisco Cerúndolo viene de racha y no tuvo problemas para afrontar su debut en los Juegos Olímpicos París 2024 con pocas horas de sueño. Recién llegado desde Umag, donde se consagró campeón del ATP 250 croata luego de superar por 2-6, 6-4 y 7-6 a Lorenzo Musetti (también presente en París 2024), venció en sets corridos al chileno Marcelo Barrios Vera por 6-2 y 6-1. En diálogo con TyC Sports, contó cómo fueron sus últimas horas y cómo imagina el cruce ante el francés Ugo Humbert. "Estoy muy contento. Sabía que iba a ser un partido muy difícil en cuanto a físico, cabeza, tenis, sensaciones, todo", comenzó Cerúndolo. Es que, menos de 24 horas antes, disputó la final de Umag, una verdadera batalla. "Después de lo que viví anoche, haber terminado a las 23.30 una final de tres horas, con el estrés que conlleva todo eso. Haber dormido tres horas, viajar, llegar acá a condiciones distintas. Pero muy contento. Sabía que iba a ser muy difícil, pero quería ganar como sea", expresó el argentino. Luego, contó su periplo desde Croacia hasta Francia: "Me fui a dormir a las 3 de la mañana, me levanté a las 5.45 y el vuelo salió a las 8. Llegué a París a las 10 y fui a la Villa directo a acreditarme, dejar las cosas y venir volando para acá. Llegué a las 13. Le pegué media horita, me tiré una hora a dormir y salí a la cancha. No sé ni cómo salí".

"Obvio que en cancha me sentía lento, pesado, cansado, pero a la vez estaba con mucha confianza, muy tranquilo y con serenidad. Eso me ayudó mucho a poder pensar bien, a saber cómo jugar y creo que lo supe manejar muy bien", explicó.

# Estudiantes goleó a Gimnasia y ganó el clásico platense tras cuatro años

El Pincha superó 4-1 al Lobo en un partido que tuvo de todo. Los goles fueron de Ascacíbar, Carrillo (2) y Sosa, de penal. Descontó Zalazar y fue expulsado Insfrán.

Estudiantes le ganó 4-1 a Gimnasia en el estadio Jorge Luis Hirschi, en el marco de la octava fecha de la Liga Profesional 2024. El Pincha, que la pasó mal en el primer tiempo, salió a comerse la cancha en el segundo y, con un gol de Santiago Ascacíbar, un doblete de Guido Carrillo y un penal convertido por José Sosa, se quedó con una nueva edición del clásico platense tras cuatro años. David Zalazar descontó para el Lobo. Reviví lo mejor del encuentro.

Luego de una primera parte sufrida, en la que Gimnasia se mostró más sólido y contó con las mejores chances, Estudiantes salió con todo al complemento y logró sacar una considerable ventaja de tres goles para liquidar el partido. De esta manera, el Pincha volvió a quedarse con el clásico platense tras más de cuatro años sin ganarlo.

El primero fue de su capitán, Santiago Ascacíbar, a 40 segundos de haber comenzado el segundo tiempo: capturó un rebote desde afuera del área y sacó un bombazo de pri-

mera, imposible para Insfrán. El mediocampista había sido protagonista de un escándalo el viernes, durante la conferencia de la LPF, cuando casi se va a las manos con Leonardo Morales.

El segundo llegó cinco minutos más tarde: centro desde la derecha de Eros Mancuso y gran cabezazo de Guido Carrillo, la figura de la tarde en UNO.

A los 18', Carrillo firmó el tercero del Pincha con un golazo: le quedó picando desde el borde derecho del área grande y la clavó al ángulo. Clásico liquidado.

A tres minutos para el final, David Zalazar intentó ponerle algo de suspenso al cierre luego de un lindo gol de cabeza por encima de Mansilla. Sin embargo, la ilusión del Lobo se esfumó cuando, a los 49', Nelson Insfrán pisó con intención a Pablo Piatti, por lo que el juez lo expulsó.

Al no poder hacer más cambios, en el Lobo se puso los guantes Leonardo Morales y tuvo que pararse bajo los tres palos en el penal que ejecutó José Sosa. Pese a adivinarle la intención, el Pincipito puso el 4-1 definitivo para Estudiantes.

**A.T.E.C.H.** ASOCIACION DE TRABAJADORES DE LA EDUCACION DEL CHACO - Adherida a la C.G.T.

Personería Gremial Resolución Nº 113/96 M.T.S.S.  
Domicilio Legal: Mitre 227 - 3500 - Resistencia (Chaco) • Tel. (0362) 4429272  
Domicilio Postal: Mitre 227 - 3500 - Resistencia (Chaco)  
E-mail: atecheslucha@gmail.com

**CONVOCATORIA ASAMBLEA ANUAL ORDINARIA**

La Comisión Directiva Provincial de la A.T.E.C.H. CONVOCA a Asamblea Anual Ordinaria de la Entidad, para el día viernes 30 de agosto de 2024, a partir de las 8,30 horas en el salón del ATECH SAHARA HOTEL sito en Güemes 160 de la ciudad de Resistencia, con el fin de tratar el siguiente

**ORDEN DEL DÍA**

- 1.- Elección de la Comisión de Poderes;
- 2.- Elección de la Mesa Directiva de la Asamblea,
- 3.- Consideración de la Memoria y Balance anual de A.T.E.C.H. - ejercicio 2023-2024-;
- 4.- Contribuciones de los afiliados artículos 114º y 118º del Estatuto de la Asociación;
- 5.- Elección de la Comisión Revisora de Cuentas, artículo 63 inciso "c" del Estatuto de la Asociación;
- 6.- Conformación de las Comisiones para el análisis de la Situación Socio-económica; la elaboración del programa de Acción Gremial; Acción Social y de Política Educativa;
- 7.- Plenario para el tratamiento de los trabajos de las respectivas comisiones antes señaladas.-

**RAUL A. COLLAZO**  
SECRETARIO ADJUNTO \*  
A.T.E.C.H.  
**ROSA M. PETROVICH**  
SECRETARIA GENERAL  
A.T.E.C.H.

**A.T.E.C.H. ES LUCHA**